



La mairie de Buea a accueilli un meeting dans le cadre des troubles dans les régions anglophones ce jeudi 27 décembre.

Cette réunion présidée par le maire de Buea, Patrick Ekema avait pour invités, les "businessmen" de Buea, les conducteurs de taxi et de mototaxi. On a également noté la présence des commerçants,

Lors de cette rencontre, la question principale était centrée autour de la sécurité et de l'encadrement des activités économiques dans la municipalité. A la fin, plusieurs points ont été adoptés parmi lesquels la prise des mesures de sécurité afin d'assurer le bon déroulement des activités économiques et l'amélioration des conditions des commerces.

L'une des plus grandes mesures engagées était la reprise des activités le lundi. Cette journée qui fait partie du weekend en raison de ville morte intense.

Il convient de rappeler que ce meeting vient juste après le conseil de la commune de Buea qui s'est tenu la semaine passée. Lors de ce conseil, la ville de Buea avait été baptisée « ville de l'excellence ».